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協働による住みやすい魅力ある街づくり

～R6高出五区定期総会が執り行われました～ 区政委員・一般区民

４月２１日１３時から、ふれあいセンター広丘にてR6年度高出五区定期総会が開催されました。

当日は３２名の区民にご参加頂き各種議案が承認されました。今回の総会での質疑応答の内容を一部

ご紹介します。

■第３号議案の運営規則の細則 への項目追加

第３条 委員等の選出方法は次のとおりにする の行に

「 ９ 民生児童委員の選出は担当組の新旧組長・担当民生児童委員が協力して行う。

それでも決まらない場合は、現三役が加わり協力して選出する。」

を追加する案。 理由としては、任期、選出時期が、区政委員、運営委員と異なり、毎回選出に困難が伴う民生

児童委員の選出方法について、明文化したい。 この議案に対し、

質疑： 中々後任が見つからない。 見つからない場合どうするのか？

回答： 現時点では回答出来ない、良いアイデアはない。

質疑： 辞めたいときに辞められるという前提で受けている、なぜ民生児童委員が後任を探すのか？

回答： 前区長より、引継ぎで前回の経験から当該区長（三役）で探したが、何処の組にどんな

適任者が居るかも解らない。 従って最初は近所に詳しい組長と担当民生児童委員とで

協力して探して頂く主旨で記述を追加した。

回答： 現在は企業の定年が伸びて、適任者を探すことが大変である。

質疑： 記述を追加することは了承するが、文面を変えて欲しい。 最終責任は区長である。

石井市会議員： 私も３期９年間民生児童委員を努めたが、１０年前からなり手はいない、生活様式の変化等

強制力はない。民生児童委員の仕事の説明が大事、やってみたいと思える役職にしていく。

（現在塩尻市では、負担軽減の観点で民生児童委員の充て職に関するアンケートを実施中）

現民生児童委員： 現在民生児童委員３名、福祉推進委員８名による見守り回数は、対象５８世帯で年間

１０１０回。（年間約１０回／１人あたり）

元区長： 前回の民生児童委員改選時、２０戸回っても後任者が見つからなかった。

議長： 選任にあたり最終責任は区長である、協力メンバーとして民生児童委員、新旧組長等。

元区長： 以前より、民生児童委員の後任は見つからず、①民生児童委員が後任を探す、

②区長が探す、③区長＋三役で探す等々で来たが上手くいかない。 正解はないが、

現状を変えて行く方向ではこの案も進めて見る価値はある。 民生児童委員の協力は

必要、この案で問題ない。

議長提案： 「９ 区長は民生児童委員の選出にあたり、担当組の新旧組長、担当民生児童委員と協力して

おこなう。」を第３条に追記する。

採決： ３号議案は、議長提案内容にて、挙手を持って承認されました。



■４号、５号議案について質疑応答

質疑： 五区防災倉庫に食料の備蓄はあるのか？

回答： 五区防災倉庫には備蓄してない。ふれあいセンター広丘の防災倉庫及び高出地区防災倉庫には

備蓄している。身近なふれあいセンター広丘の防災倉庫の内容が不明なので、防災倉庫の点検時

にふれあいセンター広丘の防災倉庫を協力して実施したい。

質疑： 前PTA役員からの提出文章は確認されているか？

回答： 関係者（区政委員、公民館役員、社協役員）で共有している。コロナ禍でブランクがあり担当部門

（公民館）で進め方が引き継がれていなかった。今年度は問題ないと思う。

質疑： 前年度に拡幅した、緑ヶ丘西信号近くの高原通りが広陵中の通学路に変更されたなら、グリーン

ゾーンの申請をして欲しい。

回答： R７年度事業申請要望会議で確認して、必要なら事業申請する。

以上、総会での質疑応答を掲載致しましたが、是非総会にも足を運んで頂きたく思います。

～8・9･10･11月の予定～
８月３日 五区夏祭り １０月２７日 自主防災訓練・第７回区政委員会

８月４日 防犯パトロール １１月３日 秋の一斉清掃

８月31日 第5回区政委員会 １１月１７日 ふれあいサロン

９月１５日 敬老祝賀会

９月２１、２２日 宮寺例大祭

９月２８日 第６回区政委員会

１０月１９、２０日 ふれあい祭り

～事業要望申請会議～ 区長OB・学校PTA・三役

■R６年度事業要望結果（市からの回答）

優先順位１ 地区内雨水対策および舗装修復・・・令和６年度に実施予定（事業規模が大きいため

複数年での施工となる）

優先順位２ 第１ゴミステーションの雨水対策（浸透ます設置）・・・その他（要望順位１と並行し、

実施時期を検討します。）

優先順位３ 峯村医院跡地の活用・・・共用緑地利用は無し。但し道路の改良、舗装を実施

～順位７までありますが、掲載は割愛させて頂きます。

■R７年度事業要望案（来期への要望）

要望１ サロンド・オクハラ付近横断歩道の安全対策（四区よりも提出）

要望２ 歯科大通り線にグリーンゾーン延長（サロンド・オクハラ横断歩道～緑ヶ丘南信号）

要望３ 市道国鉄変電所通線と北線のT字交差点へのカーブミラー設置

要望４ ６組2班のみどりヶ丘団地南4号線に「この先行き止まり」等の案内看板設置

要望５ １組内の渋高東線の北東部角へのカーブミラー設置

要望６ ７組内みどりヶ丘団地南２号線、および五区内舗装道路の補修

要望７ ２組内渋高東２号線の南側側溝の傾斜

要望８ 五区内４つの信号に囲まれたエリアのゾーン３０指定（通学、生活道路の安全対策）

今期は来年度の要望を上記の内容で申請しています。

区政委員は現在、R８年度の事業要望を随時募集しております。 要望等がありましたら、各組長さんへお伝えく

ださい。
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